



L'école pour tous !

Au sein de l'école Octave Maurel de Bandol

Une classe spécialisée ouvre ses portes au sein de l'école élémentaire Octave Maurel de Bandol. Vos enfants y vivront une année sereine, tout en douceur, accompagnés par des professionnels qualifiés et bienveillants. Des projets pédagogiques seront partagés avec les camarades des autres classes ainsi que chacune des récréations, pour vivre l'école ensemble.

Le projet

L'école pour tous répond au besoin de scolarisation des enfants en situation de polyhandicap. Elle résulte d'une coopération entre les associations Les Enfants de la Baie de Bandol et Umame, disposant toutes les deux d'un EEAP (Établissement pour Enfants et Adolescents Polyhandicapés).

Quelles sont les modalités d'accueil ?

L'école accueille 20 enfants polyhandicapés de 6 à 11 ans, disposant d'une notification MDPH UEEP (Unité d'Enseignement Externalisée pour Élèves en situation de Polyhandicap). Une dérogation d'âge peut être demandée, selon la situation de l'enfant.

La méthodologie d'enseignement

Afin de garantir une communication accessible à chaque élève, la Communication Alternative et Améliorée (CAA) sera utilisée comme soutien essentiel aux apprentissages, combinant gestes, pictogrammes, technologies adaptées, et autres supports multimodaux.

De plus, l'équipe pluridisciplinaire développera un partenariat actif avec les familles tout au long de l'année scolaire, afin de répondre au plus juste aux besoins de l'enfant. Les élèves seront répartis par groupes de 5 à 7 enfants en classe simultanément.

Planning scolaire

L'école est ouverte le lundi, mardi, jeudi et vendredi. L'arrivée du matin s'effectue entre 08h45 et 09h00 et le soir entre 16h50 et 17h00. Le temps scolaire pourra être organisé en journée ou en demi-journée, selon les différents besoins des élèves. Votre enfant pourra, si vous le souhaitez, déjeuner à l'école avec son panier-repas. De plus, il est possible de déposer un dossier auprès du Service Transport du Conseil Départemental du Var afin de faciliter la mise en place d'un transport adapté pour ses trajets entre la maison et l'école.

À propos de l'équipe éducative

L'équipe éducative se compose :

- d'un enseignant spécialisé
- d'un éducateur spécialisé
- d'un accompagnant éducatif et social
- d'un auxiliaire de puériculture
- d'un orthophoniste

À propos de l'école Octave Maurel

Cette école, qui accueille déjà une classe ULIS, se distingue par sa culture inclusive, son ouverture à la différence, et l'implication constante de sa communauté éducative. Elle est aussi soutenue par une municipalité engagée pour les droits de l'enfant, labellisée "Ville amie des enfants" par l'UNICEF.

Et pour le vivre-ensemble !

Des activités comme la découverte d'un jardin sensoriel partagé, des ateliers d'arts plastiques, de musiques, de contes, de découvertes sensorielles ou culinaires seront proposées à vos enfants pour leur permettre de vivre des temps d'élèves avec les autres classes de l'école.

École Octave Maurel, rue des Ecole , 83150 Bandol





Les Enfants
de la Baie de Bandol



umane

Pour en savoir plus,

04 94 29 40 11 - ueep83@eeap-lauriersroses.fr

Ce dispositif est soutenu par :

